

FEEDBACK Osce Keterampilan Medik Blok 1.2 TA 2022/2023

22711151 - AULIA KHALISA BANGUN RAHMAPUTRI

STATION	FEEDBACK
PEMERIKSAAN GALS	Untuk menanyakan nama tidak perlu dengan kata "kalau boleh tau...", tidak melakukan inspeksi bg depan dan blkg, saat periksa sampaikan apa yg sdg diperiksa misal C4, C5, dll... saat ROM juga sama, sampaikan apa gerakan yg diperiksa, px vaskuler tidak lengkap, tidak melakukan pemeriksaan Gait, latih komunikasi dg lebih baik ya
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	Cuci tangan WHO: Langkahnya masih salah-salah, hafalkan lagi. Informed consent: Belum menjelaskan risiko px --> walaupun "hanya" menyebabkan ketidaknyamanan dan tidak berbahaya, Anda tetap harus menyampaikan hal tersebut sebelum meminta kesediaan pasien; belum izin ke pasien saat akan menandai area otot yang akan diukur. Profesionalisme: MEMBAHAYAKAN PASIEN --> Anda mau melakukan px arm-dropping tapi tidak memperhatikan posisi pasien (pasien Anda itu berdiri tepat di depan tempat tidur pemeriksaan --> kalau Anda lakukan arm-dropping pada posisi tersebut, LENGAN PASIEN AKAN MEMBENTUR TEMPAT TIDUR DAN BISA CEDERA). Px tonus: Cara px gerakan pasif masih perlu diperbaiki --> menggerakannya itu dari pelan kemudian semakin cepat, bukan sekadar digerak-gerakkan saja. Px trofi: Belum melakukan pengukuran diameter otot. Secara umum, masih bingung tujuan px yang dilakukan apa --> mahasiswa melakukan px tonus tapi yang dilaporkan hanya "kontraksi dan relaksasi" otot (sebutkan apa yang sedang Anda periksa dengan benar). Baca soal dengan benar, tidak perlu melakukan px yang tidak diminta di soal --> tidak ada perintah px tungkai ya tidak usah px.
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	mengukur tensi tidak harus di lengan kiri, apalagi lengan kiri sedang diperiksa suhu menggunakan termometer, utk efektif waktu bisa di lengan yg bebas, tidak di lengan yg sedang dipasang termometer. tidak melaporkan hasil tensi palpatoir maupun auskultasi
UNIVERSAL PRECAUTION	Perhatikan prinsip sterilitas; tidak boleh memegang peralatan steril diatas trolley steril dengan tangan tanpa menggunakan handscoone steril (Mbak memegang pean panjang diatas trolley steril dengan kondisi tangan belum scrubbing dan belum menggunakan handscoone steril). Berlatih kembali untuk memegang peralatan medis ya Mbak (posisi jari). Mohon perhatikan label pada botol sabun ya, saat scrubbing gunakan botol yang beisi hibiscrub bukan sabun, teknik urutan zona A-B-C-D-E-F masih salah saat scrubbing. Telapak tangan masih menyentuh area handuk yang telah digunakan saat mengeringkan tangan dengan handuk steril. Perhatikan kapan waktu yang tepat saat memasang topi ya (Mbak memasang topi setelah scrubbing, topi sifatnya apa, bersih/steril?). Profesionalitas; ucapkan dengan baik dan sopan secara verbal permohonan kepada asisten untuk membantu mengikat/melepas tali gown. Teknik gloving perhatikan prinsip dalam-dalam/luar-luar. Lakukan dekontaminasi handscoone sebelum dilepas ya. Lepas topi setelah cuci tangan, diperhatikan.